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Drillers Meinung über die aktuelle Lage (facebook):

Zitat 

Klaus sei mir nicht böse aber wenn ich alleine die kurze Zeit sehe dich ich jetzt beim
club als Angestellter und Vereinsmitglied bin muss ich sagen das es doch immer nur ein
hin und her Geschiebe ist
Mein Vorschlag ist immer noch eine Ausgliederung und dann mit zwei schönen Mappen
über die Erfolge und die Geschichte vom Club plus Informationen über diese historische
Stadt ab nach China um einen Investor zu finden
Da drüben ist viel Geld und die Chinesen lieben unsere Stadt
Sie lieben Tradition und wollen unbedingt im Fußball investieren
Ich kann nur sagen wenn wir es nicht tun machen es die anderen und wir. Erliefen
weiter den Anschluss an den Profifußball

Ich lass es mal unkommentiert stehen.
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